
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 14 juin 2016 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur Benoît Des Croisselles, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 

 Madame Janique Taillon, parent membre 
  

Absence : Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ, parent membre 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, vice-présidente, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h00. 
   

AG-15.16.40  1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 10 mai 2016 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Accueil préscolaire 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses 
 5. Pour adoption 
      5.1  Budget sommaire 2016-2017 
      5.2  Campagne de financement Perfection (17 octobre au 8 novembre) 
      5.3  Photo scolaire YNA IMAGE 6 et 7 octobre 2016 

6.  Pour approbation 
6.1  Fournitures scolaires 
6.2  Journées pédagogiques SDG 
6.3  Rapport annuel du président 
6.4  Assemblée générale des parents 
6.5  Date du premier conseil d’établissement 2016-2017 
6.7  Budget pour les activités de la rentrée 
6.8  Budget reconnaissance pour la chorale « La p’tite bande à Antoine » 

7. Parole à la direction 
       7.1  Organisation scolaire 2016-2017 
       7.2  EPQQ      
8. Pour consultation ou discussion 
9.  Pour information 

9.1  Correspondance du président 
9.2  Parole au représentant au comité de parents 
9.3  Parole à la représentante de l’OPP 
9.4  Parole à la représentante du SDG 
9.5  Parole aux enseignants 

 10. Levée de l’assemblée 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par Marie-France Riopel 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 14 juin 2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   



AG-15.16.41  1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 10 mai 2016 
Il est proposé par madame Rachel Morrisseau et secondé par monsieur  Benoît Des 
Croisselles d’adopter le procès-verbal de la séance du 10 mai 2016. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Accueil préscolaire 

Le 7 juin dernier, l’accueil des futurs élèves du préscolaire, accompagnés de leurs parents, 
s’est très bien déroulé et fût très apprécié. Les futurs élèves ont reçu de jolis plants de 
tomates. 
Présentation de madame Hélène Éthier, nouvelle technicienne en service de garde à l’école 
Antoine-Girouard pour l’année 2016-2017 qui succède à madame Johanne Lesage qui 
quitte pour sa retraite. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Nil 

   

AG-15.16.42 5. Pour adoption 
5.1  Budget sommaire 2016-2017 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, présente le rapport sommaire pour l’année 2016-
2017.  
Certaines règles budgétaires ont été changées et n’étaient pas encore disponibles. 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par madame Julie Côté 
d’adopter le budget sommaire pour l’année 2016-2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.43  5.2  Campagne de financement Perfection (17 octobre au 8 novembre 2016) 

La campagne de financement  Perfection sera reconduite l’an prochain. 
 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Janique Taillon 
d’adopter la tenue de la campagne de financement avec la compagnie Perfection pour 
l’année 2016-2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.44  5.3  Photo scolaire YNA IMAGE – 6 et 7 octobre 2016 

Le contrat comprend : 
- Les photos de groupe; 
- La mosaïque; 
- Un lien internet pour photos d’élèves. 
- Une ristourne de 1,25 $ et 1,35 $ 

 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine  et secondé par madame Janique Taillon 
d’adopter  le contrat  ainsi que les dates des photos scolaires pour l’année 2016-2017. 
 
La proposition est adopte à l’unanimité 

  ADOPTÉ 
 6. Pour approbation 

  AG-15.16.45  6.1 Fournitures scolaires 2016-2017 
  Les listes ont été révisées par les enseignantes selon les nouvelles normes de la 

Commission scolaire des Patriotes. 



 
Une phrase sera ajoutée sur chaque liste: 
 
Les articles de cette liste sont indispensables et ceux qui n’y sont pas sont superflus et 
seront retournés à la maison. 
 
Les listes seront déposées sur le site web de l’école. 
 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 
d’approuver les listes des fournitures scolaires pour l’année 2016-2017. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.46  6.2 Journées pédagogiques SDG 
  Les activités des journées pédagogiques du SDG seront les mêmes que celles présentées 

l’an dernier avec l’ajout  du camp thématique à Bromont (Camp Morrisset) pour l’année 
2016-2017. 
 
Il est proposé par  madame Geneviève Bergeron et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’approuver les activités du service de garde lors des journées pédagogiques pour 
l’année 2016-2017. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.47  6.3  Rapport annuel du président 

  En l’absence de monsieur Alain F. Dussault, président du conseil d’établissement, madame 
Janique Taillon, vice-présidente, présente le rapport annuel du conseil d’établissement de 
l’année 2015-2016. 
 
Il est proposé par  madame Louise Robitaille et secondé par madame Geneviève Bergeron, 
d’approuver le rapport annuel du conseil d’établissement pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.48  6.4  Assemblée générale des parents et date du premier conseil d’établissement            

2016-2017 
  Date à prévoir avant le 30 septembre 2016 pour l’assemblée générale des parents. 

Il est suggéré que la rencontre se déroule le même soir que la rencontre avec les 
enseignants. 
 
Un courriel sera envoyé aux membres du CÉ lorsque cette date sera déterminée. 
 
Il est proposé par madame Louise Robitaille et secondé par madame Rachel Morrisseau 
d’approuver la date de la tenue de l’assemblée générale des parents lorsque celle-ci sera 
déterminée par les enseignantes de l’école lors de leur prochaine assemblée générale et 
d’approuver la date du premier conseil d’établissement le mardi 4 octobre 2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.49  6.6  Budget pour les activités de la rentrée 
  Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par monsieur Jean-François Cassivi 

d’approuver le budget de 1 500$ pour l’activité de la rentrée scolaire. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 



AG-15.16.50  6.7  Budget reconnaissance pour la chorale « La p’tite bande à Antoine » 
 
Un budget de 50 $ est alloué pour récompenser les élèves qui participaient à la chorale. 
 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver l’allocation d’un budget de 50$ pour l’activité de la chorale. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
 7. Parole à la direction 

  7.1 Organisation scolaire 
 
Pour l’année 2016-2017 il y a 333 élèves inscrits. 
 
Préscolaire : 2 groupes 
1re : 2 groupes  
2e :  2 groupes 
3e :  2 groupes 
4e :  2 groupes 
5e : 1 groupe 
5e/6e : 3 groupes multiniveaux 
6e : 1 groupe 
 
7.2 EPQQ 
L’éducation physique quotidienne de qualité . 
L’école Antoine-Girouard a reçu 4 étoiles pour le programme d’éducation physique. 
 550 écoles sur 15 000 ont reçu 4 étoiles. 
 

   

 
 

8. Pour consultation et discussion 
8.1  Nil 

   

 9. Pour information 
9.1 Correspondance du président 
Publicité 
 
9.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Benoît Des Croisselles  a assisté à la réunion du 9 juin 2016. 
 

- Un parent de l’école s’est présenté le soir de la réunion du comité de parents pour 
suggérer des changements à apporter dans la politique de l’admission et 
l’inscription des élèves. 

- Présence des membres de la communauté au CE.  
 
9.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Penser à faire du recrutement pour des membres de l’OPP  l’an prochain. 
Madame Marie-France Riopel résume la journée de la vente de fleurs et fines herbes : 
Profit : 4 155 $  
Trouver un nom officiel pour la campagne de financement des fleurs. 
La journée de distribution des fleurs s’est très bien déroulée. 
 
9.4 Parole à la représentante du SDG 
Madame Geneviève Bergeron résume les prochaines activités : Jeudi 16 juin-  Foire en folie  
au SDG et crème glacée. 
 
 



9.5 Parole aux enseignants 
 
Madame Brigitte Chapdelaine, enseignante, résume les activités qui ont été réalisées au 
cours de l’année :  

- Recyclage cartouche d’encre, piles, contenants; 
- Corvée nettoyage de la cour 
- Texte sur la surconsommation; 
- Chanson jour de la terre; 
- Marché aux puces matériaux recyclés; 
- Plantation d’arbres; 
- Plantation de légumes; 
- Recherches dans les classes sur la faune, flore, etc.; 
- Projet d’art avec des matériaux recyclés; 
- Etc. 

Le compte rendu a été envoyé pour l’école verte Brundtland. 
   

AG.15.16.51 10. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles la 
levée de l’assemblée à 8h40. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

  ADOPTÉ 
   
   

  La direction 
 
 

Vice-présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
   

 


